

野 球 部

現部長

宮田

秀良

顧問

浅田

貴彰先生

我々野球部は「眞の文武両道」をテーマに掲げ、高校球児なら誰もが憧れる「甲子園」という大舞台を目指し、小倉先生、八倉巻先生、穂積先生のご指導のもと日々練習を積んでいます。

宮崎遠征で蓄えた力と、どんなに厳しい練習も全員で耐え抜いた結束力で臨んだ今シーズンでしたが、春の大会では旭川西に延長十三回逆転負け。もう一度鍛え直して臨んだ夏の大会では、最大のライバル旭川実業を追いつめながらもあと一步の所で敗れました。新チームで臨んだ秋の大会も甲子園への道のりはほど遠いものであり、この目標を達成するためには、中途半端な努力ではいけないことを思い知らされました。

甲子園への切符を手に入れる力ギは、部員一人一人がどれだけ本気で甲子園に行きたいと思えるかであり、それを行動に移せるかどうかだと思います。そのためにもまず、この恵まれた環境で野球に打ち込めることに感謝の気持ちを持ち、すべての人から応援される野球部になつていこうと思います。

最後になりましたが、三年生のみなさんお疲れさまでした。高校野球を通して培った力を信じて、自分の道を突き進んでください。

